



校訓 <やる気 豊かな心 耐える力>

平成30年6月26日

# 昭和小学校だより 3

## 水しぶきを上げ、元気よく



6月5日（火）、天候が心配されましたが、どうにかプール開きを予定どおり行うことができました。プール開きでは、各学年の代表が、今年度の水泳の目標を発表しました。また、上級生による模範泳ぎを行い、クロール、平泳ぎ、背泳、バタフライなどの泳法を披露してもらいました。今年の夏もプールでの学習をとおして、自分の目標達成に向け、練習を積み重ねてほしいと思います。

## 田植え



6月15日（金）、JA 青壮年部、保護者の皆様の協力を得て、今年も田植えを行うことができました。学校から100mほど離れた松本さんの水田をお借りして、プールの2倍程の広さの田に、上級生と下級生がペアになり、苗を植え付けていきました。秋の収穫まで、稲の成長を見守りながら、大切に育てていきたいと思っています。

## 外国語・外国語活動



今年度から、外国語（5，6年）週2時間、外国語活動（3，4年）週1時間の授業が始まりました。毎週火曜日の午前中にALT（外国語指導助手）のアンドレア先生に来校していただき、担任と一緒に授業を行っています。また、小学校英語アドバイザーの薄田先生にも来校いただき、複式学級での指導方についての助言もいただきながら学習を進めているところです。